

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。

若葉地区文化祭実行委員会開催されました

11月7日(土)山内委員長を議長に26名の委員が出席され、コロナ禍の中での令和2年度若葉地区文化祭(3月6~7日開催予定)の開催の可否についての審議がなされました。その結果、展示・舞台・バザーの3部門ともに開催しない事に決しました。

文化祭 中止のお知らせ



大山祇神社 紅葉と古木のライトアップ

11月14日(土)15日(日)の両日、恒例となった大山祇神社のライトアップが地域おこしグループ「河内やまびこ会」によって催されました。今回はコロナ対策のため、イベントの規模を縮小して実施されました。凜と冴え渡った夕闇を背景に、灯籠が参道や紅葉を幻想的に浮かび上がらせました。映え~!!



まち協でサークル活動をされている「硬筆教室」と「絵手紙しよう」の皆さんに文字や絵を描いて頂き、まち協の有志が組立てた灯籠です。

秋の叙勲 若葉地区から牟田忠儀さんが受章されました!!

11月3日文化の日に河内町の牟田忠儀さんが叙勲され旭日単光章を受章されました。

叙勲おめでとうございます。

お慶び申し上げます!!

牟田さんは、平成11年から31年までの20年間に亘り河内町区長をなされたほか、地域の多くの社会活動にご尽力されました。

その顕著な功績に対し叙勲されたものです。鳥栖市や地域の為に、これからもどうかお元気でよろしくお願い致します。



厚生労働大臣表彰・市政功労者表彰の W受章!!

萱方町の小石恵美子さんが、11月3日に鳥栖市長より市政功労者(心配ごと相談員)として表彰を、さらに10日には社会福祉功労者(民生委員・児童委員)として大臣表彰されました。

長年に亘る民生委員活動や相談員活動などの社会貢献に対し授与されたものです。



若葉クリーンアップにご参加下さい

いよいよ、師走となりました。年末恒例、地区社会福祉協議会と共催で若葉クリーンアップ作戦を下記のとおり実施します。

12月6日 皆様のご参加お待ちしております!!

(日曜日)

- 8:30 受付開始~来賓挨拶
- 9:25 センター出発 (各4km)
- ①コース 神辺~萱方コース
- ②コース 古賀~虹が丘コース
- 11:30 センター帰着
- 全員に参加賞、さらにさらに
- 子供さんにはお菓子のつかみ取り!

お問合せは
若葉まちづくり推進
センターへ
84-6122



お風呂の臨時休業について

多数の方にご利用頂いている若葉まちづくり推進センターのお風呂が、ボイラー更新工事の為下記の期間中、休止致します。

休業期間 12月7日(月)~1月21日(木)

工事の都合で工事完了時期が多少前後する可能性があります。改めて本通信1月号でお知らせ致します。中央老人福祉センター(82-4060)は通常通りご利用頂けます。(月・木曜日は女湯、火・金曜日は男湯)



**休業
のお知らせ**

秋の大収穫祭!!

芋ほり大会

11月7日(土)当センターのイモ畑で若葉小学校の1~3年生15名を集め芋ほり大会を行いました。顔よりも大きなものや芋づる式につながった大小さまざまな芋を掘り当てて、お父さんやお母さんへのお土産が出来ました。



ダイコン抜き大会

11月17日(火)

地区交対協会長の内田孝喜さんの大根畑に若葉小学校児童48名が招待され、大根抜きに挑戦しました。会場には交通安全指導員の方々も応援に駆け付け、大豊作に児童達からは大きな歓声があがりました。



12月4日~10日は「人権週間」です

みんなで築こう 人権の世紀
一考えよう
相手の気持ち未来へつなげよう
違いを認め合う心

『世界人権宣言』ではすべての人間が人間として尊重され、自由であり、平等であり、差別されてはならないことを定めています。

人権週間を機会にこの意義を振り返り人権・同和問題について理解と認識を深めて頂く事を願っています。

この期間中、市立図書館で人権啓発パネル展を行います。(小中学生人権標語優秀作品も併設展示しています)また、人権相談を毎月第2水曜日に実施中です。(市役所2F)